

La République du Centre du 8 janvier 2010

Orléans

Le PS n'a plus de secrétaire de section

Le secrétaire de la section d'Orléans du Parti socialiste depuis 2005, réélu en 2007, Pascal Martineau a fait part, officiellement, de sa démission à ce poste, mercredi. Election de son successeur le 21 janvier.

« Faire de la politique n'est pas un long fleuve tranquille », assure Pascal Martineau, au lendemain de sa démission du poste de secrétaire de la section d'Orléans du parti socialiste (PS), le plus important du Loiret.

« Il y a eu des coups plus durs que d'autres, un jour « bouffé par les gendres » et une certaine « fatigue de la responsabilité », Pascal Martineau explique que son choix a été motivé « uniquement par des raisons personnelles. Pas de polémiques, le souhaite que l'élection

de mon successeur se fasse de manière sereine », ajoute alors cet ancien conseiller municipal parlementaire et ancien attaché de Jean-Pierre Sauter.

**Deux camps au sein du parti** L'édifice à magner après la création, en décembre, d'une section sur Saint-Marcou plus tôt favorable à Olivier Trépo, actuel premier secrétaire fédéral du Loiret, quand celle d'Orléans scote, elle, plutôt proche de Jean-Pierre Sauter, ancien maire PS.

Une création qui aurait d'ailleurs « effrayé Pascal Martineau », d'après Corinne Leveaux, Teletetra, conseillère municipale socialiste, surprise de la soudaineté de sa décision « qui me paraît inacceptable. J'ai toujours senti, de la part de Pascal, la volonté de se sortir d'une position très exposée afin de renou-

ver de la sérénité personnelle. C'est un poste qui demande beaucoup de force et d'énergie, et j'ai beaucoup de respect pour le travail qu'il exerce ».

Quel nouveau secrétaire, alors, pour cette section orléanaise « peut-être un peu endormie et qui il va falloir redonner du punch », selon les mots de Corinne Leveaux-Teletetra, pour espérer remporter les prochains combats électoraux ?

« Pour l'instant, aucune candidature n'a encore été présentée pour le vote du 21 janvier. Au sein de la section, on va discuter de ce qui paraît souhaitable », explique Corinne Leveaux-Teletetra. « En ce qui me concerne, je ne serai pas candidate, affirme-t-elle. Parce que j'ai trop de boulot par ailleurs, et que je ne trouve pas le mélange des genres sans. Je pense qu'il faudrait quelqu'un qui n'ait pas de mandat électif. »



Pascal Martineau a quitté son poste de secrétaire de la section d'Orléans du PS pour des raisons personnelles. Ici, il est accompagné d'Arbucci municipal, et très proche de Jean-Pierre Sauter. « Ça, en revanche », pas près sa décision, le successeur de Pascal devra être une personne qui suit rap-

semblés. C'est important pour les élections à venir ». À noter qu'en attendant le 21 janvier, l'interim sera vlogical. Julie Poullet-Sevestre,